
Consignes d'évacuation
(English version below)

Nous vous remercions pour votre réactivité et participation lors de l'évacuation
en urgence du bâtiment Eiffel qui s'est déroulée d'hier suite à une coupure

électrique.

Nous tenons à rappeler quelques consignes de sécurité :

Il est important d’évacuer dès l’audition du signal sonore, ne jamais croire que c’est
un exercice ! Ceci peut sauver des vies.

Ne pas stationner devant les sorties et rejoindre l’un des points de
rassemblement pour permettre aux secours de venir ou aux personnes

d’évacuer. voir plan des points de rassemblement 
Ne réintégrer les bâtiments qu’une fois que l’ordre a été donné par un
responsable de la sécurité.
Ne pas faire marche arrière.
Ne pas utiliser les ascenseurs, ils sont strictement réservés aux personnes
à mobilité réduite ainsi qu’aux services de secours.
Pour les manipulations en laboratoire : donner l’information au PCS
rapidement afin que celui-ci puisse accompagner le laborantin vers sa
manipulation en vue de la couper en toute sécurité (utilisation du badge
blanc en cas de coupure du courant).



Nous vous remercions pour votre compréhension et nous restons à votre
disposition à l'adresse support.dpiet@listes.centralesupelec.fr ou au

01 75 31 66 66.

 L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement de Travail

Evacuation instructions

We would like to thank you for your responsiveness and participation during
yesterday's emergency evacuation of the Eiffel building following a power cut.

We would like to remind you of a few safety instructions:

It's important to evacuate as soon as you hear the beep - never think it's a
drill! This can save lives.
Do not park in front of the exits, and go to one of the assembly points to
allow help to arrive or people to evacuate. 
Do not re-enter buildings until ordered to do so by a security official.
Do not go backwards.
Do not use the elevators, which are strictly reserved for people with
reduced mobility and the emergency services.
For laboratory manipulations: inform the PCS as soon as possible, so that
the PCS can accompany the laboratory technician to his or her work area
and shut it down safely (use the white badge in the event of a power cut).

We thank you for your understanding and remain at your disposal at
support.dpiet@listes.centralesupelec.fr or au 01 75 31 66 66.

 All DPIET teams,
Departement of heritage and property management
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